

SOCIEDADES CLAVE

En nuestro proyecto, las sociedades clave son fundamentales para que el servicio pueda funcionar correctamente.

Por un lado, necesitamos un local o espacios cedidos por ayuntamientos, centros cívicos o asociaciones vecinales, ya que es donde se desarrollarían las clases prácticas.

Por otro lado, son muy importantes las alianzas con centros educativos, asociaciones sociales y colectivos vecinales, porque nos ayudan a llegar a los usuarios y a adaptar las actividades a diferentes edades y necesidades. También contamos con proveedores tecnológicos, como plataformas digitales o profesionales que nos ayuden con la gestión de inscripciones y la difusión del proyecto.

Estas alianzas nos permiten optimizar el modelo de negocio, reducir riesgos y adquirir recursos que no podríamos asumir solos, garantizando así un servicio útil, accesible y de calidad para la sociedad.